

La mention *très-bien* a été méritée par MM. Hirsch, Mory, Fontoinon, Muzac, Callet, Bodin, Duvallon.

Deux candidats ont encore plus de droits à vos encourageantes félicitations.

*L'un d'eux, Camille Jordan, presque un enfant par son jeune âge, déjà bachelier ès-lettres à 15 ans, à la suite de brillantes études faites à l'institution d'Oullins, obtenait avant sa seizième année, et quelques mois seulement après son entrée au lycée de Lyon, le diplôme de bachelier ès-sciences avec quatre boules blanches, les seules auxquelles nos programmes lui permissent alors de prétendre.*

Vous accorderez une égale part d'estime à M. Valansio, le premier dans notre Faculté dont l'examen ait été décoré de cinq boules blanches. Ajouterai-je, pour achever d'attirer tout votre intérêt sur ce bon jeune homme, qui fait tant d'honneur au petit-séminaire de Belley où il a fait ses études, quelle modestie lui avait inspiré de vaines inquiétudes sur sa réception? Lui seul ignorait qu'il répondait si bien à nos questions, et la seule proclamation de son nom a pu faire cesser ses vives appréhensions.

Jeunes amis, qui tous vous êtes rendus dignes des modestes honneurs que nous sommes appelés à décerner, ne vous éloignez pas encore de nous. D'autres succès, d'autres diplômes vous attendent dans nos nouvelles écoles de sciences appliquées, et dans les études supérieures auxquelles nous vous convions. Dieu veuille enfin, accueillant tous mes vœux, que ce puisse être encore en votre faveur que s'élève un jour à Lyon le monument des Facultés!

TABAREAU.